



ten den Klängen von Katrin Wüthrichs Akkordeon, bevor die <chamber nihilists> mit einem wunderbar versponnenen Konzert den Abend ausklingen liessen.

Am 8. September 2018 findet ebenfalls an der Villenstrasse das nächste Quartierfest statt.

Bitte vormerken!

Die Quartierzeitung

Die Quartierzeitung erschien auch 2017 dreimal, jeweils in einer Auflage von 4 000 Exemplaren unter der Leitung und redaktionellen Obhut von Kuno Kälin. Unterstützt und verfasst wird die Zeitung von zahlreichen, grösstenteils ehrenamtlichen Mitschreibern. Zum letzten Mal wurde die Novemberausgabe 2017 von unseren Zeitungsaussträgern Marianne und Felix Schönbächler ausgetragen. Nochmals ganz herzlichen Dank für eure jahrelange Treue und euer immenses Engagement!

Marketing

Seit März letzten Jahres betreibt der Quartierverein eine eigene Facebookseite. Dort werden quartierrelevante Berichte aus diversen Onlinemedien geteilt oder eigene Beiträge in Bild- und Textform gepostet. Im Moment haben uns etwas mehr als 200 Personen ihren Daumen gegeben. Facebook erweist sich als gute Ergänzung zur Zeitung und zu unserer seit Ende des Jahres im neuen Kleid daherkommenden Homepage. Diese wurde den Herbst über komplett überarbeitet und im Winter aufgeschaltet. Senden auch Sie Ihre Anlässe aus dem Quartier auf info@obergrund.ch und wir tragen diese gerne in der neuen Agenda ein. Besuchen Sie uns online: www.obergrund.ch! Und übrigens: www.facebook.com/QVObergrund ist auch ohne Facebook-Mitgliedschaft einsehbar.

Der Verein / Mitglieder

Per Ende 2017 zählte der Quartierverein 541 Mitglieder, aufgeteilt in 286 Einzel-, 190 Familien- und 65 Firmenmitglieder. Total sind es 18 Mitglieder weniger als im Jahr zuvor. Neumitglieder konnten wir 35 gewinnen.

Der Vorstand

Der Vorstand des Quartiervereins Obergrund traf sich 2017 zu sieben ordentlichen Vorstandssitzungen und einer ganzen Reihe ausserordentlichen Besprechungen und setzte sich wie folgt zusammen:

- *Andreas Gervasi, Co-Präsident, seit 2011*
- *Samuel Sieber, Co-Präsident, seit 2012*
- *Kuno Kälin, Quartierzeitung, seit 2009*
- *Claudine Knobel, Fin. /Admin., seit 2012*
- *Barbara Küttel, Quartierentw., seit 2014*
- *Brigitte Hürzeler, Quartierentw., seit 2017*
- *Andy Lussy, Anlässe, seit 2017*
- *René Sager, Marketing, seit 2017*

Und nicht zuletzt der Dank

Wir möchten an dieser Stelle allen unseren Mitgliedern, die uns seit Jahren die Treue halten, sei es finanziell, ideell oder durch die Teilnahme an unseren Anlässen, ganz herzlich danken.

Dem Stadtrat der Stadt Luzern, den Behördenmitgliedern und Mitarbeitern der Verwaltungen danken wir für die konstruktive Zusammenarbeit und das stets offene Ohr, auch wenn wir manchmal hartnäckig nachbohren.

Ein ganz spezieller Dank gilt aber natürlich den Mitgliedern des Vorstandes, deren engagierte und unterstützende Mitarbeit es uns erst ermöglicht den Verein mit so viel Freude zu leiten!

*Andreas Gervasi & Samuel Sieber
Co-Präsidenten*

